



うさぎぐみだより



令和4年9月1日
ひので保育園

暦の上では秋を迎えましたが、残暑で汗ばむ日がしばらくは続きそうです。頑固な夏にもう少し付き合うつもりで、引き続き暑さ対策にも気を配っていきたいと思います。今年の夏もプールに水遊び、氷遊びなど、子どもたちも夏の思い出がたくさんできたようです。9月も引き続き、たくさんの思い出が作れるよう取り組んでいきたいと思います。



自分たちで布団を運んで
お昼寝の準備も出来るよ！



リュックを背負って2階に上がる
練習中…



水遊び前の準備体操もしっかり
しています

この夏、プール遊びの準備を毎日繰り返すうちに、着替えや持ち物の整理がとても上手になってきました。大好きな水遊びの準備をすることで「自分でできるもん！」という自信に繋がったようです。それでも、時には「できない」とか、「やって」と言うこともあります。その時の子どもの気持ちを大切に受け止め、成長を見守っていきたいですね。

“自分で！”の意欲を向上させ自信につなげよう！

・自尊心を傷つけない

“自分で！”と何でも自分でやりたがる時期、「自分でやりたい」と言ったのに、出来なかった場合に指摘されると自尊心が傷付けられますよね。出来なかったことを指摘するのではなく、出来たことを褒め、やる気に繋げていきたいですね。

・泣いてしまっても、出来たところを褒める

上手いかわなくて泣いてしまうこともあるでしょう。そんな時は「一緒にやってみよう」、「もう一回やってみようか」などと声を掛け、手伝いながら最後まで一緒に取り組んであげましょう。出来たときには、出来た事を大いに褒めてあげることで、次もやってみようという気持ちに繋がるかもしれませんよ。

お知らせ

・プールは終わりましたが、水遊びは続けます。

準備物 ・着替えセット

・身体拭き用タオル1枚

(プールバックは必要ありません)

・9月よりうさぎ組の保育室が2階になります。毎日リュックを背負って階段を上り下りしますので登園、降園の際も自分でリュックを背負って歩いてこられるようにしましょうね。



9月18日 ★ ひなの 陽菜乃さん

9月20日 ★ 莉子さん

お誕生日おめでとうございます！